

## 1学期が終わります

校長 武井 正明

今日で76日間の1学期が終わります。まずは皆さんが、無事にこの日を迎えられたことに感謝します。どんな1学期でしたか？



新入生の皆さんが加わって、また吉中の新時代が始まり、様々な活動が軌道に乗った1学期でした。1年生も、すっかり吉中に馴染んでくれたようです。

2年生の皆さんは、昨年の今頃と比べてみてください。きっと身長や体重以上に、ものの考え方や感じ方がかなり変わったと思います。それは顔つきに表れます。いい顔になってきました。

3年生の皆さんは、もう立派に吉中の顔になっています。安定感のある真和会や部活動の取組の様子を、嬉しく思います。それぞれの学年、みんな着実に成長しています。

明日からの夏休みは、慌ただしい日々から少し離れて、ゆとりのある時間を楽しんでください。『校長 vision』もアップしていきますので、時間がある時にぜひ読んでください。

今年も猛暑の中、県内でも小学生の水の死亡事故がありました。流された浮き輪など、買えばいいだけの話です。命は買えません。暑くてヘルメットを脱ぎたい気持ちもわからなくないですが、ヘルメットさえ被っていれば助かる命も、たくさんあるのです。必ず被ってください。



とにかくお互い事故に十分気をつけて、健康無事な夏休みにしましょう。



夏休み明けは、体育祭が楽しみです。みんなが楽しめる体育祭めざして、リーダーの人たちが準備を進めてくれることでしょう。



そして8月25日、再びみんなが元気に揃って2学期を迎えられることを祈っています。いい夏休みにしましょう。